

HERZLICHEN DANK

*Wenn wir Dir auch Ruhe gönnen,
ist doch voll Trauer unser Herz.
Dich leiden sehen und nicht helfen können,
war unser allergrösster Schmerz.*

Wir danken herzlich für die grosse Anteilnahme und die liebevollen Zeichen der Verbundenheit, die wir beim Abschied von unserer lieben

Anna (Anni) Meyer-Greuter

entgegennehmen durften.

Wir danken allen, die ihr im Leben mit Freundschaft begegnet sind und gemeinsam mit uns in der Kirche Bülach Abschied von ihr genommen haben.

Bedanken möchten wir uns

- bei Frau Pfarrerin Eva Caspers für die einfühlsame Gestaltung der Abschiedsfeier
- dem Personal der Pflegewohngruppe Gringglen für die stets liebevolle und fürsorgliche Betreuung sowie der Spitex Winkel für die gute und behutsame Pflege
- Frau Dr. Friedrich und Herr Dr. Girsberger für die jahrelange Betreuung

Herzlichen Dank für die Spenden an den Spitex Verein-Winkel, die vielen lieben Karten und den Batzen für den Grabschmuck.

Sie wird in unseren Herzen weiter leben.

Winkel, im Juni 2018

Die Trauerfamilien

